



Pierre Reid
Député d'Orford

Magog, 16 juin 2006

À qui de droit :

L'initiative du groupe JASPE, de présenter des exemples concrets de jeunes vivant des problématiques de société qui dépassent largement les nôtres, me semble une avenue qui mérite d'être expérimentée pour sensibiliser les jeunes à avoir un regard ouvert sur le monde.

Les objectifs de ce projet sont louables et par conséquent, considérez la présente comme un appui de ma part.

Je vous prie d'agréer l'expression de mes meilleures salutations et vous souhaite le meilleurs des succès dans vos démarches.

Pierre Reid
Député d'Orford